



①未来を見つめ ②支え合い、磨き合い ③共に高まる「美里っ子」

学校報

みさと

＜学校教育目標＞

夢をもち、心豊かに、ねばり強くがんばる子ども

男鹿市立美里小学校

R4. 1. 1 No. 9

新年を迎えて

校長 松田 万寿雄

令和4年の年明けとなりました。皆様、お健やかに新しい年をお迎えのことと思います。旧年中は多方面に渡って本校へのご協力を賜りまして誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年の4月にこの美里小学校に赴任し、子どもたちを始め、保護者の皆様、地域の方々から温かく迎えていただきありがとうございました。心から感謝申し上げます。

4月は、新型コロナの影響により、PTA授業参観や総会を実施することができませんでした。そのような中で、総会の誌面開催へのご協力をいただいたり、前年度の学級役員の方々のご尽力により、今年度の学級役員決めもスムーズに進めることができたりしました。保護者の方々のチームワークに感激しました。

5月の運動会は、雨天の影響により2回に分けた変則的な運動会となりましたが、保護者の方々のたくさんの温かい応援を頂戴しました。

決して順調だったとは言えないスタートを切ってしまったわけですが、子どもたちが元気に健やかに学校生活を送ることができましたし、学校行事や様々な体験活動をほぼ予定通りに行うことができました。これもひとえに、保護者の皆様、そして、様々な教育活動に関わってくださった地域の方々のお陰です。今年も地域とともにある学校をめざして教育活動を進めていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

昨年12月15日にPTA授業参観がありました。たくさんの保護者の方が来校し、子どもたちの様子を見ていただきました。いずれの学級も親子でいっしょの活動をふんだんに取り入れた授業となっていて、普段とは違う子どもたちの表情を見ることができました。また、6年生は保護者と子どもと一緒に活動する親子学習会を行いました。男鹿市体協のご指導のもと「ボッチャ」を存分に楽しみました。授業参観後は、PTA総務部主催の家庭教育講演会を開催しました。今年、秋田県温暖化対策課の三浦氏から「秋田県における食品ロス削減の取組」についてご講演いただきました。廃棄されている具体的数値が示されたことで、より一層食品ロスに対する意識を高めていかなければならないと感じました。



6年親子学習会「ボッチャ」



PTA家庭教育講演会

ありがとうございました！

男鹿市ライオンズクラブ様より男鹿市の教育のために役立ててほしいとご寄付を頂戴しました。本校では、今人気の「鬼滅の刃」を始めとしてたくさんの図書を購入させていただきました。ライオンズクラブ文庫コーナーは、設置するや否やあっという間に美里っ子の人気のコーナーになりました。児童アンケートの結果でも、読書が好きな割合が大幅にアップしました。本当にありがとうございました。



ライオンズ文庫コーナーは貸出しカウンター前に設置しました。ライオンズ文庫コーナーを設置してから大忙しの図書委員です。

ライオンズクラブ文庫コーナーは、設置するや否やあっという間に美里っ子の人気のコーナーになりました。児童アンケートの結果でも、読書が好きな割合が大幅にアップしました。本当にありがとうございました。

☆☆☆美里っ子の活躍☆☆☆

◇第45回全日本U-12サッカー選手権大会秋田県大会

第3位 グロースFC (6年〇〇 〇〇)

◇秋季北部杯全県少年柔道大会5年生の部

第3位 5年 〇〇 〇〇

◇第48回男鹿市児童生徒文学祭

【詩の部】〇入選 2年 〇〇 〇 3年 〇〇 〇〇 5年 〇〇〇〇〇

5年 〇〇 〇〇

〇佳作 5年 〇〇 〇〇 5年 〇〇〇〇〇 6年 〇〇 〇〇

【短歌の部】〇優秀 2年 〇〇〇〇〇

「きあけの日 大きいおばあさんの はかまいり

がんばるからね みまもっていてね」

〇入選 2年 〇〇〇〇〇 4年 〇〇〇〇〇 5年 〇〇 〇

6年 〇〇〇〇〇 6年 〇〇 〇〇

〇佳作 5年 〇〇 〇〇

【俳句の部】〇入選 5年 〇〇 〇

◇秋田県小学生人権標語コンテスト

優秀賞 5年 〇〇 〇〇

◇秋田県相撲連盟表彰式

奨励賞 5年 〇〇 〇

◇第1回監督が怒ってはいけないバレーボール大会秋田県大会

チャレンジしたで賞 北陽バレーボールスポ少 (5年〇〇 〇〇, 5年〇 〇〇)

体育館渡り廊下の外壁が新しくなりました！



4年書写教室 瀧端在住の竹村先生から指導していただきました。



5年お琴学習会 船川在住の夏井先生と瀧西中の澤木先生から指導していただきました。

